



# Acelerando Tarapacá: Gobierno Regional inauguró nueva sede del Club de Boxeo “Ramón Montoya” de Iquique

Recinto deportivo es el segundo proyecto “acelerado” por el Centro TaraPaka y financiado por el GORE.

Nuevas y modernas dependencias son las que, desde ahora, están disponibles para las y los socios del Club de Boxeo “Ramón Montoya” de Iquique, tras la inauguración de las obras de reposición de este histórico recinto fundado en 1941. Una organización considerada un pilar fundamental para la comunidad iquiqueña en la promoción de actividades deportivas, recreativas y sociales.

El proyecto, impulsado y financiado con recursos del Gobierno Regional de Tarapacá por 450 millones de pesos, es la segunda iniciativa formulada y “acelerada” por el Centro Acelerador Tara-Paka, en el marco de la alianza público-privada entre la Corporación de Desarrollo Tarapacá y Fundación

Collahuasi.

Hasta el espacio ubicado en Serrano #1643 llegó la jefa de la División de Infraestructura y Transporte (DIT), Gissel Godoy; el gerente del Centro TaraPaka, Manuel Pedreros; el director ejecutivo de Fundación Collahuasi, César Gavilán; socios y socias del club; dirigentes deportivos de la capital regional; y vecinos del sector. Y de manera especial asistió el nieto de Ramón Montoya, Roberto Montoya Méndez, quien viajó especialmente desde Santiago para participar de este hito.

La ceremonia de inauguración fue encabezada por el Gobernador de Tarapacá, José Miguel Carvajal, junto al presidente del club, Michael Herrera, quien realizó el corte de cinta de esta nueva



infraestructura, segura y conforme a las normativas vigentes.

“Estamos muy emocionados porque cumplimos un tremendo desafío y uno muy particular; el de la familia Herrera, que era reconstruir este espacio que, además, es protagonista de la historia deportiva local. Sin duda que la Tierra de Campeones no sería tal sin el boxeo y el boxeo de Iquique no estaría presente si no es por este club, tan importante como otros de la ciudad”, señaló la autoridad.

Agregó que “hoy esta estrategia de aceleración permite que podamos entregar esta sede y hacerla realidad, no solamente con la infraestructura, sino que, con el equipamiento completo, desde el

gimnasio que van a utilizar, hasta el agua caliente que van a tener las duchas y eso, es algo que me tiene muy contento”.

Por su parte, Michael Herrera agradeció a quienes hicieron posible la materialización de este sueño. “Siempre tuvimos la intención de mejorar este club, así que un día con mi señora fuimos al Gobierno Regional a preguntar qué podíamos hacer. Justamente en ese momento se abrió el centro Tara Paka, nos enviaron hacia allá, conversamos y nos pidieron documentación. Después de un año nos dijeron que el proyecto sería una realidad. Para nosotros fue maravilloso, nunca esperamos esta infraestructura y hoy estamos muy agradecidos de todas las personas que



hicieron posible esto”, sostuvo el dirigente boxeril.

A la actividad también asistió el director ejecutivo de Fundación Collahuasi, César Gavilán, quien destacó el trabajo que beneficiará a cerca de mil personas, entre socios del club y la comunidad en general.

“Nosotros estamos aportando al desarrollo de una política que venimos trabajando junto al gobernador, que es tener esta alianza público-privada, entregando apoyo y financiamiento para que el Centro Tara-Paka pueda existir, con todo el equipo que desarrolla proyectos. Ahí

se pueden acelerar este tipo de iniciativas deportivas. Y aquí vemos un estándar muy alto, buenas terminaciones, equipamiento deportivo de primer nivel para los socios y para la comunidad”, expresó Gavilán. Por último, Roberto Montoya Méndez, describió este hito como

“espectacular”. “Esta sede nace el año 1939 y en 1941 se materializa cuando mi abuelo compra esta propiedad y la hace un club de boxeo. Que hoy se inaugure es espectacular, estoy agradecido del Gobierno Regional y de Collahuasi y lo que están haciendo”, puntualizó.

Esta iniciativa contempló la adquisición del siguiente equipamiento: refrigerador, mesas y sillas plegables, mesa modular, sillas de escritorio, muebles de bibliotecas, telón portátil, pizarra móvil, horno microondas, horno eléctrico, hervidor de 10 litros, proyector portátil, notebook, impresora multifuncional y parlante bluetooth con micrófono inalámbrico. Así también, fue considerada la implementación de equipos deportivos consistentes en: trotadoras eléctricas, máquina de ejercicios multifuncional, bogadora (máquina remo), banca de ejercicios multifuncional, bicicletas estáticas, rack con set de mancuernas, set de barras, set de discos,

colchonetas deportivas y lockers metálicos.

### TODO UN SUEÑO

El Centro acelerador de Proyectos Tara-Paka inició formalmente la preparación del proyecto en mayo de 2023, comenzando con los primeros acercamientos a la directiva del club. La colaboración de su presidente, junto con la de los socios, fue fundamental en el desarrollo del proyecto.

El equipo profesional de Tara-Paka se encargó de múltiples tareas, incluyendo el diseño de la nueva infraestructura, el ingreso del anteproyecto en la Dirección de Obras de la Municipalidad de Iquique, y su presentación en los formatos requeridos para la evaluación del Ministerio de Desarrollo Social y Familia (MDSF) a través de la División de Infraestructura y Transporte, DIT, del Gobierno Regional.

Tara Paka fue inaugurado el 9 de marzo del 2023 por el presidente Gabriel Boric. Durante 2024, se aprobaron 9 iniciativas por cerca de 12 mil millones de pesos (\$11.802.857.896) del FNDR; mientras que para el año 2025, ya llevan 3 iniciativas aprobadas por el CORE, por \$1.840 millones de pesos, y se espera la aprobación de otras 13 iniciativas por \$24.330 millones de pesos.

